



Des citoyens en devenir...

publié le 03/02/2023

Bien qu'encore éloignés de quelques années de leur majorité, nos élèves de 6ème n'en sont pas moins des citoyens en devenir.

C'est dans cette optique, et dans le cadre du programme d'E.M.C., que l'ensemble des élèves de 6ème du collège Robert Cellierier ont été reçus par M. Godineau, maire de Saint-Savinien, et Mme Gaillard, première adjointe au maire.

Ainsi, dans la salle du Conseil municipal, les vendredi 27 et mardi 31 janvier, durant près d'une heure et demie, les élèves ont pu découvrir le fonctionnement d'une commune, ses pouvoirs et son organisation.

Cette rencontre s'est déroulée en deux temps. Tout d'abord, M. Godineau et Mme Gaillard ont proposé aux élèves un diaporama présentant la mairie et la commune. Ensuite, les élèves ont pu prendre la parole et interviewer les élus grâce aux questions qu'ils avaient préparées, tout aussi bien en cours de Français qu'en E.M.C., en rajoutant parfois quelques questions spontanées.

C'est avec plaisir que nous constatons que les élèves ont joué le jeu ! D'abord attentifs et respectueux, ils se sont ensuite montrés très curieux et très intéressés.

Les professeurs d'Histoire-Géographie-EMC et de Français.